
Herr Dr. Storch weist auf die 5 neuen Planstellen im Bereich Beschäftigte hin, denen 
Stelleneinsparungen gegenüber stehen. Eine neue Stelle ist für das Jugendcafe vorgesehen. Ob 
die Stelle im laufenden Jahr auch besetzt wird, ist aus seiner Sicht zum jetzigen Zeitpunkt 
fraglich. Es bleibt abzuwarten, wie sich das neue Jugendcafe entwickelt. Weitere Stellen sind 
vorgesehen für die offene Ganztagsschule, je ein Sachbearbeiter für Energie und Stadtplanung, 
sowie eine Stelle „Zuarbeiter“ im Tausch mit einer Beamtenstelle.  
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


